

# Director del SSVSA desiste del cargo a un mes de nombramiento

Fue a inicios de enero cuando el ingeniero comercial Juan Pablo Bravo fue nombrado como director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA), tras haber superado con éxito el concurso de Alta Dirección Pública.

A casi un mes de aquello, decidió dar un paso al costado por "razones de índole personal". Así lo informó la propia cartera de Salud este martes a través de un comunicado. "Se ha resuelto declarar desierto el actual certamen y solicitar un nuevo concurso público, considerando los resguardos legales aplica-



ARCHIVO.

HABRÁ NUEVO CONCURSO.

bles", indicaron.

Lo anterior, "se fundamenta en que el profesional seleccionado Juan Pablo Bravo, comunicó formalmente su desistimiento al nombramiento por razones de índole personal. El profesional continuará desempeñando sus funciones como director del Servicio de Salud Aysén". 🇨🇱